



Hola comunidad LPA Lakeside. Quería agradecerles por su paciencia mientras sobrellevamos los sucesos que se están desarrollando en el ámbito político y de la educación en Arizona. La escuela estará abierta a partir de las 8:00-3:30. No habrá desayuno ni programas impartidos antes y después del horario escolar, debido a que nuestros maestros participarán de la marcha “RedForED” que se realizará en Phoenix. Este movimiento tiene como propósito la lucha para obtener mayores recursos para la educación pública en el estado de Arizona. Hemos podido obtener la ayuda del personal de apoyo de nuestra escuela para poder abrir el jueves. Estoy muy contento de poder evitar cerrar la escuela en su totalidad ese día. También entiendo de que ustedes quieran mantener a sus hijos e hijas en sus casas durante ese día, y si desean dejarlos en casa estarán excusados. Esta decisión ayudará a que no tengamos que tomar la decisión de extender el año escolar más allá de el día 24 de mayo, nuestro día original del término del año escolar. Este plan se extenderá hasta la duración de la huelga de maestros. Les notificaremos si existen futuros cambios en este plan de acción.

Sean Watins

LPA Lakeside

(Director)